



Chapitre 3

Soudain, Carméla est tiré de son sommeil par des cris perçants :

« Poule ! Poule à la mer ! »



Trois formidables navires viennent de surgir. Trois belles caravelles. C'est le grand Christophe Colomb en personne qui fait route vers le Nouveau Monde.

Tout à coup, une vague énorme projette Carméla sur le pont de la Santa Maria.

- Plumez cette volaille et faites-la cuire ! ordonne le capitaine.

Carméla refuse d'être mangée !

Elle raconte alors son incroyable voyage pour impressionner Christophe Colomb.

- Ça suffit ! s'emporte Christophe Colomb. À la casserole !

- Attendez, capitaine, s'écrie Carméla. UN OEUF ! Je promets de pondre un œuf frais chaque matin, pour votre petit déjeuner. Ce sera l'œuf de Christophe Colomb.

Elle se mord aussitôt la langue !

- Pondre un œuf ? Aïe, aïe, aïe ! Jamais je n'ai fait ça ! Et maman qui n'est pas là pour me montrer comment on fait !

- Oh ! Ça ne doit pas être si compliqué ! Et elle se met à l'ouvrage.



- Ça y est ! J'ai réussi ! faciiiiile ! J'ai pondu un œuf ! J'ai pondu un œuf !

À bord de la caravelle, les semaines passent. Un matin, alors qu'elle pond son trente et unième œuf, la petite poule aperçoit une plage et une immense forêt à l'horizon, Carméla vient de découvrir l'AMÉRIQUE !

- Vite, vite ! Trouver un bon coin où gratter ! Voilà des semaines que je rêve d'un bon ver de terre bien frais !